
 

CITTA’ DI MONTE PORZIO CATONE 
Città Metropolitana di Roma 

Area Politiche Sociali e Culturali 

Ufficio Pubblica istruzione 
00040 - via Roma, 5 

                                                 

VERBALE  N.   1 DEL 17.01.2023 

 
La presente riunione è stata convocata dal Responsabile dell’Area Politiche Sociali e Culturali 

Alessandra Catenacci  ai senzi dell’art. 15 comma 2 del Regolamento per l’erogazione del servizio 

mensa scolastica del Comune di Monte Porzio Catone. 

 

Il Comitato Mensa per l’anno scolastico 22/23 è stato costituito, a seguito di elezioni, con determina 

dirigenziale n. 3 del 04/01/2023. 

 

PRESENTI: 

 

Rappresentati dei Docenti: 

 

Vici Simona           (Piazza Borghese)     X presente                 □  assente 

Bruna Totini          (Infanzia)                  X presente                □  assente 

Perelli Rosangela   (I Maggio)                X presente                 □  assente 

 

 

 

Rappresentanti dei Genitori: 

 

Mariani Roberta               (Infanzia)                         X presente              □  assente 

Luffarelli Alice              (Infanzia)   X presente              □  assente 

De Vito Michela             (I Maggio)                        X presente                □  assente 

Ruotolo Anna                 (I Maggio)                        X presente                □  assente 

Ascione Pasquale           (Piazza Borghese)            X presente                □  assente 

Ponzi Cristine                (Piazza Borghese)            X presente                □  assente 

 

 

Per la Società Sodexo Spa: 

 

Daniela Lorizio                      □  presente              X  assente 

Filomena Bergamasco           X presente                □  assente 

 

 

La Consigliera delegata alla Scuola: Patrizia Santoro       X  presente     □ assente 

 

Responsabile dell'Ufficio Pubblica Istruzione: Alessandra Catenacci:   X presente   □  assente 

 

Istruttore Amm.vo dell'Ufficio Pubblica Istruzione: Cristina Catervi:    X presente   □  assente 
 

Svolge la funzione di segretario: Cristina Catervi 

 



Ordine del giorno: 

1) Nomina del Coordinatore del Comitato Mensa 

2) Varie ed eventuali 

 

 

La riunione si svolge nell’Aula Consiliare del Comune di Monte Porzio Catone 

Partecipa  la Consigliera delegata alla Scuola Patrizia Santoro. 

La riunione inizia alle ore 15.35. 

 

Alessandra Catenacci, responsabile dell’Area Politiche Sociali e Culturali, introduce la riunione, 

salutanto i membri del nuovo Comitato mensa. 

La Responsabile prosegue spiegando che il  Comitato Mensa, così come previsto dal Regolamento 

per il funzionamento del servizio di refezione scolastica, svolge un ruolo di collegamento tra 

l’utenza e l’Amministrazione Comunale facendosi carico di riportare le diverse istanze che 

pervengono. Inoltre descrive  le novità del nuovo contratto di refezione scolastica, stipulato il 22 

dicembre 2022, specificando che le migliorie previste  saranno introdotte gradualmente, in rispetto 

di un cronoprogramma redatto e condiviso con la Ditta, considerato che siamo ad anno scolastico 

iniziato,  e che i lavori più consistenti saranno effettuati durante la sospensione estiva. I piatti e i 

bicchieri infrangibili sono stati già acquistati dalla Sodexo  e verranno utilizzati non appena saranno 

installate le lavastoviglie nei tre refettori (sono state ordinate non appena il contratto è stato firmato 

ovvero il 22 dicembre 2022). 

 

Le novità già introdotte riguardano il menu e il sistema informatico di gestione. 

 

La responsabile descrive il nuovo menu, articolato in sei settimane e su base stagionale, redatto dal 

team dei nutrizionisti della ditta Sodexo,  comunicando che nello stesso giorno della firma del 

contratto lo stesso è stato inviato alla Asl RM 6 per la successiva  approvazione da parte degli uffici 

preposti.  

Per ciò che concerne l’insallazione dei  purificatori d'aria nei refettori, si è precisato che sono stati 

già ordinati dalla Ditta  e che verranno posizionati negli stessi non appena arriveranno, si spera nella 

prossima settimana.  

Il nuovo sistema informatico è già attivo: oltre alla gestione delle iscrizioni, i genitori possono 

utilizzare la piattaforma per tutte le comunicazioni  di vario titolo inerenti il servizio.  

Il pagamento del servizio è a consumo.  

 

Relativamente al punto 1 dell’ordine del giorno, la responsabile descrive il ruolo del Coordinatore 

del comitato mensa. 

Prende la parola Pasquale Ascione: fa notare la scarsa partecipazione dei genitori alle votazioni per 

l’elezione dei membri del Comitato mensa. In relazione al nuovo menù, chiede se il comitato mensa 

può incontrare i dietisti che lo hanno redatto per proporre delle modifiche. 

La Responsabile risponde che, una volta che il menu sarà approvato dalla Asl, non sarà possibile 

apportare cambiamenti nella sostanza e nel  rispetto ai valori nutrizionali e di grammatura approvati 

dalla Asl. 

Alle ore 16.00 arriva la docente Simona Vici. 

I componenti del Comitato esprimono pareri sui primi giorni del menu.  

La docente Perelli segnala il passaggio a pasto domestico di tre bambini, con l’avvio del nuovo 

servizio, dovuto all’aumento del costo del pasto per i non residenti. 

Cristine Ponzi chiede se sia possibile passare a pasto domestico durante l’anno scolastico. 

La responsabile risponde che le domande di pasto domestico sono di competenza dell’Istituto 

Comprensivo, che ha un proprio regolamento sulla gestione di queste richieste. Ad anno scolastico 

iniziato non è possibile passare a pasto domestico, ma la dirigente scolastica, per questi tre casi ha 

dovuto derogare al regolamento, motivando che la sua decisione si basa sul fatto con il nuovo 



contratto di refezione scolastica sono cambiate le condizioni contrattuali e il pasto dei non residenti 

pari ad € 5,00 risulta aumentato di € 0.06. 

La responsabile e l’istruttore amministrativo Catervi rispondono che il costo del servizio non è 

aumentato, anzi è diminuto.  

In considerazione che le nuove tariffe sono state approvate con Deliberazione di Giunta Comunale 

n. 116 del 1.12.2022 e che con il nuovo contratto il pagamento sarà relativo ai soli  pasti 

effettivamente consumati  e non  a forfait, come era in precedenza, il costo totale del servizio, 

spalmato su tutta la durata dell’anno scolastico non si discosta dalle tariffe precedenti. 

 

Il Sig. Ascione chiede che, per facilitare i genitori che hanno difficoltà con la tecnologia, siano le 

insegnanti a comunicare le presenze/assenze alla ditta. 

Viene risposto, sia dagli uffici comunali che dalle insegnanti che questo non è possibile. Il rapporto 

di comunicazione è diretto tra i genitori e la Ditta con tutte le modalità messe a disposizione nel 

nuovo contratto. 

Alcuni membri del comitato fanno osservazioni sulla presenza di verdure crude nel menu, che 

potrebbero non essere gradite ai bambini. Altri invece rispondono che la varietà delle proposte sia 

cotte che crude è invece un elemento positivo. Inoltre viene apprezzata l’articolazione del menu in 

sei settimane e su quattro stagioni, rispetto alla minore varietà di quello precedente. 

Il comitato concorda che il nuovo menu è migliore del precedente. 

  

Si candida a Coordinatore del Comitato Mensa la signora Anna Ruotolo, che viene eletta 

all’unanimità per alzata di mano. 

La docente Totini chiede spiegazioni sulla questione del pasto gratuito per i docenti. 

 

La Responsabile dell’Area, Catenacci,  risponde che il pagamento dei  pasti per il personale 

scolastico è di competenza del Comune  ed è stato calcolato  sulla base del recentissimo  Decreto 

Direttoriale n. 2424 del 23.11.2022 del Ministero dell’Istruzione e del Merito e che non è previsto  

il pasto gratuito per il personale OEPA.  

 

Cristine Ponzi chiede se è possibile avere il ricettario del menu, una volta approvato dalla Asl. 

Anna Ruotolo chiede quali sono i canali di comunicazione per i genitori.  

La responsabile risponde che dal 2 febbraio p.v., tutti i giovedì pomeriggio sarà a disposizione un 

addetto della Sodexo per tutte le problematiche amministrative, presso il centro @pertoatutti. 

 Inoltre verrà comunicato un indirizzo email, al quale la dietista della Sodexo risponderà alle 

richieste dei genitori. Altro canale di comunicazione rimane quello dell’ufficio comunale relativo ai 

Servizi Scolastici. 

Anna Ruotolo chiede se a mensa i bambi possono avere il bis. La responsabile risponde che, in base 

ai nuovi CAM, i pasti vengono approntati secondo la grammatura prevista per le fasce d’età, e che 

in teoria il bis non dovrebbe esserci, ma di solito la ditta, come anche in precedenza, prepara sempre 

qualcosa in più. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Rappresentanti dei Docenti:                      

  

Cognome e nome 

 

Firma 

Totini Bruna 
 

Perelli Rosangela 
 

Vici Simona 
 

  

 

Rappresentanti dei Genitori: 

  

   

Cognome e nome 

 

Firma 

Mariani Roberta  
 

Luffarelli Alice  
 

Ponzi Cristine  
 

Ascione Pasquale  
 

De Vito Michela  
 

Ruotolo Anna  
 

           

 

Alessandra Catenacci              ……………………………………………………………… 

 

Cristina Catervi              ………………………………………………………………. 

 

Patrizia Santoro                                      ……………………………………………………………...

  

Daniela Lorizio               ……………………………………………………………… 

 

Filomena Bergamasco  ……………………………………………………………… 

 

Il Segretario     verbalizzante              
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